

令和2年12月4日



あいの実園だより



今年もいよいよ残りわずかですとなりましたが、皆様方におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

今年は思ってもいない「新型コロナ対策」で一年が過ぎようとしています。利用者様にも外出や行事等が中止になり我慢をしてもらう一年となりました。未だに終息が見えませんが引き続き手洗い、消毒と感染症予防を徹底し利用者様の健康管理に十分に気を付けて参ります。

年末のご多忙の折ではございますが、寒さも厳しくなりますので、コロナ感染症予防にも十分にお気をつけ良いお年をお迎えください。

※重要※ 年末年始のお知らせ

通所利用者の方は、**12月29日(火)～1月3日(日)まで休み**になっております。
新型コロナウイルスの発症が県内でも相次いでおります。**年末年始の期間中に県外や流行地域からご親戚等が帰省される方は、利用者との接触に十分ご注意ください。**

入所利用者の方でご帰省を希望される方は、**12月22日(火)までに必ずご連絡ください。**その時点での新型コロナウイルスの流行状況を見て判断いたします。ご希望に添えない場合もございますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

今後の行事予定

12月22日(火)	クリスマスパーティー
12月25日(金)	もちつき
12月28日(月)	御用納め
1月 4日(月)	仕事始め



クリスマスパーティーについて

例年は天守閣様の会場をお借りしていましたが、今年のクリスマスパーティーは新型コロナウイルスの予防を図る観点から園内にて行います。いつもと違うクリスマスパーティーになりますが、楽しんで頂けるよう工夫して参ります。

令和2年11月のヒヤリハット報告
粗暴 … 他利用者にイスを投げる
他利用者の手をひねる、外に物を投げる
他利用者の顔を蹴る
転倒 … ベッドから落ちて頭をぶつける 2件

令和2年11月の事故報告
・特にありませんでした。

令和2年11月の苦情・相談報告
・特にありませんでした。